

La UNAM justifica solicitud presupuestal para 2025: Leonardo Lomelí



En la recta final para aprobar el presupuesto 2025, el presidente de la JUCOPO, **Ricardo Monreal**, recibió al Rector de la UNAM, Leonardo Lomelí, con quien sostuvo “una conversación amable y técnica” sobre el presupuesto que la Máxima Casa de Estudios solicitó a esta soberanía.

La Comisión de Presupuesto lo analizará y la mayoría legislativa decidirá. ¡Goya! ¡Qué viva la UNAM!, dijo el diputado Ricardo Monreal.

La Cámara de Diputados, está por concluir el reparto de una bolsa de 9.3 billones de pesos y está el ofrecimiento de la presidenta Claudia Sheinbaum, que las casas de estudio tendrán aumento en su presupuesto arriba de índice inflacionario.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



6/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Morena y aliados, esperan votar el presupuesto de egresos 2025, a más tardar el 13 de diciembre. Cabe destacar que en el tema del presupuesto se requiere mayoría simple y Morena y aliados tienen 364 de 500 votos y por tanto no necesitan un solo voto de la oposición, para dar luz verde a la aprobación del gasto público.

<https://enfoquenoticias.com.mx/la-unam-justifica-solicitud-presupuestal-para-2025-leonardo-lomeli/>